

Naissance de l'association des éleveurs POC 32



C'est dans le hall du Mouzon à Auch lundi 8 mai dernier que l'Association des éleveurs Porcins, Ovins, Caprins du Gers (POC32) a été créée.

A l'initiative d'Audrey BOURRUST, éleveuse de porcs gascons à Castéra-Verduzan, cette rencontre avait pour objectif de fédérer les producteurs et de créer un collectif capable de défendre leurs intérêts, que ce soit dans les relations commerciales avec la nouvelle direction de l'abattoir de Boulogne sur Gesse, ou dans le projet d'abattoir multi-espèces d'Auch.

C'est en présence d'une centaine de participants, dont les représentants des collectivités territoriales et de Bernard MALABIRADE Président de la

Chambre d'agriculture du Gers, qu'Audrey BOURRUST a détaillé les points critiques relatifs au fonctionnement avec l'abattoir de Boulogne, puis que Fabrice RANCON au titre de directeur de Alliance Abattoir Auch Gers a présenté le projet de mise en place d'une chaîne multi-espèces.

Le projet de pôle viande de la communauté de communes de la Ténarèze a été également évoqué pour saluer le travail réalisé en faveur d'un projet qui avait tout son sens avant le départ de Bigard et le fonctionnement en mono espèce d'Auch.

Le Président de la Chambre d'agriculture du Gers a souligné que le temps administratif nécessaire aux agréments du nouvel outil n'était pas forcément celui du temps professionnel et préfère donner un horizon de fonctionnement à l'automne 2024 pour ne pas frustrer les attentes des éleveurs.

L'appui de l'État est attendu sur ce point pour aller au plus vite et il sollicite également celui des élus pour soutenir les éleveurs dans leurs négociations avec la direction de l'abattoir de Boulogne.

Appelant les éleveurs à concrétiser leur adhésion pour l'euro symbolique, Audrey BOURRUST a conclu la réunion en reprenant une devise chère à Simon FAULON « *Ensemble nous serons meilleurs que le meilleur d'entre nous* ».